

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. XI

15 JUILLET 1910

No. 14

SOMMAIRE—La Saint-Jean-Baptiste à la Cathédrale—En faveur de l'Orphelinat de Saint-Boniface—"Le Patriote de l'Ouest"—Le Congrès de l'A. C. J. C. à Ottawa—Au Japon—La première année du Petit Séminaire—Fête à Saint-Jean-Baptiste—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

LA SAINT-JEAN-BAPTISTE A LA CATHÉDRALE

Nos fêtes nationales sont aussi des fêtes religieuses. Il y a dans les souvenirs qu'elles rappellent et dans les hommes qu'elles glorifient tant d'œuvres écloses de la foi, tant de beautés et de grandeurs saintement rayonnantes, qu'il faut pour les célébrer dignement l'union de l'Eglise et de la Patrie. Telle fut la pensée, qui, comme les années précédentes, inspira la magnifique célébration du 26 juin dernier à la cathédrale.

La population canadienne française de Winnipeg, représentée par sa société Saint-Jean-Baptiste, avait traversé la rivière Rouge et fraternisait avec celle de Saint-Boniface. Environ deux cents Winnipegois prenaient place dans les rangs de la procession, qui défila solennellement de l'hôtel-de-ville à la cathédrale, faisant halte à l'archevêché, où la joignit Mgr l'Administrateur, accompagné des membres du clergé. Nous contentant de mentionner d'une manière spéciale la présence dans les rangs de la procession de l'Union Métisse de Saint-Joseph et du traditionnel petit Saint-Jean-Baptiste, monté cette année sur un élégant automobile, nous insisterons sur les idées exprimées en ce beau jour par le prédicateur, M. l'abbé J.-V. Joubert, et par le président, M. A.-C. LaRivière, dont nous publions intégralement la vibrante adresse.

Entre temps, nous nous plaignons à rendre hommage au chœur puissant de la cathédrale qui, comme toujours, contribua si largement à l'éclat et à la solennité de la fête. Mgr Dugas, P. A., V. G., officiait pontificalement, assisté de M. l'abbé Paré et de M. l'abbé Poitras, comme diacre et sous-diacre.

SERMON DE M. L'ABBE JOUBERT.

Quis putas iste puer erit? Appliquant ces paroles de saint Luc (1, 66) au peuple canadien-français, dont saint Jean-Baptiste est le